



Schneeschuhwanderung von Urschlau zur Haaralm

Beitrag

Eine schöne, weniger bekannte Schneeschuhwanderung im Chiemgau führt auf die Haaralm bei Ruhpolding.

Die Wanderung startet man am Wanderparkplatz in Urschlau (767 m). Auf nur mäßig ansteigenden Weg kommt man der Markierung folgend in ca. 2 Stunden zur im Sommer bewirtschafteten Haaralm (1230 m) unterhalb der Haaralmschneid (1595 m).

Von der Haaralm hat man eine wunderschöne Aussicht auf die Hörndlwand oder den höchsten Berg der Chiemgauer Alpen, das Sonntagshorn.

Zurück gehts wieder auf dem gleichen Weg wie hinauf.

Sie sehen gerade einen Platzhalterinhalt von **Standard**. Um auf den eigentlichen Inhalt zuzugreifen, klicken Sie auf den Button unten. Bitte beachten Sie, dass dabei Daten an Drittanbieter weitergegeben werden.

[Inhalt entsperren](#)

[Weitere Informationen](#)

Konditionsstarke Schneeschuhgeher können von der Haaralm den steilen Gipfelhang zum Gipfelkreuz der Haaralmschneid hinaufsteigen (je nach Schneelage + 1-2 Std.).

Fotos: Günther Freund

die Haaralm



der Hochgern von der
Haaralmschneid aus
Kratzelschneid von der
Haaralmschneid aus



die Haaralm von der Haaralmschneid aus



Gemeinde Samerberg

Wir stellen ein!

**Mitarbeiter/in für die Verwaltung:
Finanz- und Hauptverwaltung
Teilzeit / Vollzeit**

Bewerbungen:
Gemeinde Samerberg, Dorfplatz 3,
83122 Samerberg
gemeinde@samerberg.de
Infos: Andreas Müllinger 08032 / 989 40



Kategorie

1. Freizeit
2. Tourismus

Schlagworte

1. Haaralm



2. Schneeschuhwandern